



EDITO DE LA SECRÉTAIRE GÉNÉRALE



Il faut se masquer

Il faut s'isoler



Il ne faut pas se toucher

Il faut, il ne faut pas...

L'année 2020 a tiré sa révérence

Nos repères sont bouleversés



Nous sommes toutes et tous dans l'expectative

Malgré cela, l'équipe UNSA-AAF reste mobilisée

Avec vous et pour vous.

Un sourire dans les yeux



Un bonjour avec le coude



Une attention à distance

Une voix masquée pour vous dire bonjour

Une voix masquée pour prendre de vos nouvelles

Une voix masquée pour répondre à vos demandes

Une voix masquée qui vous souhaite chaleureusement :



***Une année 2021 un peu plus....
positive ! Bonne Année !***